

Sécurité : Vence Ouest tire la sonnette d'alarme

Interview Eric Georges, le président de l'association de quartier Vence-Ouest revient sur les inquiétudes des riverains

L'association Vence Ouest a tenu son assemblée générale en présence d'une bonne soixante de riverains. Questions diverses, interrogations et inquiétudes argumentées ont été transmises à cette occasion aux élus présents : Patrice Miran 1^{er} adjoint, Jean-Claude Cochot adjoint à la qualité de vie et relations avec les quartiers. Rencontre avec le président de Vence Ouest Eric Georges.

Vous avez interpellé les élus de la commune sur des points précis de sécurité routière, notamment sur le chemin de la Sine ?

Plusieurs points ont été évoqués, ils relèvent tous du domaine de la sécurisation du chemin de la Sine, notamment en direction du collège. La circulation routière a fortement augmenté, le danger est perpétuel pour les piétons qui empruntent le chemin. De plus pour les véhicules la signalisation n'est pas adaptée au carrefour du chemin de la Sine et du chemin de la plus haute Sine.

Nous avons soumis à la commune de mettre en place à l'endroit le plus étroit des écluses afin de parer en toute sécurité au croisement des bus scolaires et des véhicules.

Vous avez été entendu ?

Je ne sais pas. On nous a répondu que la mairie était sollicitée par de nombreuses autres demandes et qu'il y avait des endroits encore



Le président de Vence-Ouest, porte-parole des riverains, s'est dit inquiet pour la sécurité des utilisateurs du chemin de la Sine et du chemin de la plus haute Sine.

(Photo Fab.B.)

plus dangereux à traiter en priorité. Il est vrai, que l'assistance a désapprouvé la réponse et a montré son mécontentement.

Vous avez questionné le 1^{er} adjoint sur les mesures de prévention contre les incendies ?
Oui, Patrice Miran nous a

confirmé la poursuite des actions de débroussaillage par la commune, la création d'aires de retournement pour les pompiers à l'extrémité du chemin des chênes verts et du chemin des cades.

Votre autre inquiétude concerne le projet immobilier Natixys. Pour quelles raisons ?

En effet, nous avons soulevé les problématiques liées au projet immobilier « Natixys » pour la construction de trois immeubles de 42 logements à l'extrémité du chemin de la plus haute Sine. Nous sommes inquiets de l'impact, tant sur l'augmentation de la population estimée à + 15% pour le quartier, mais surtout face aux points de circulation déjà évoqués.

L'accès est très étroit, deux véhicules ne peuvent pas se croiser, les virages sont sans visibilité. Avant l'annonce du projet l'association a lancé une pétition pour la sécurisation des chemins d'accès qui a recueilli plus de 500 signatures, par ailleurs un collectif de riverains a déposé il y a quelques jours un recours en mairie contre le projet avec les mêmes arguments.

**PROPOS RECUEILLIS
PAR FAB.B**

Contact : Vence Ouest tél 06. 63. 64. 53. 39., page face book Vence ouest